
 

Compte rendu de la réunion de bureau 
du lundi 15 novembre 2021 

 
 

Présents : Christian Laby, Nadia Montillot, Jean Vouaux, Laurence Laby, Pascale Baty 
 
Excusés : Martine Bras, Marie Jeanne Bertaux, Patrick Vieilledent 
 
Section : 
   

- Un évier a été demandé pour la pétanque / rando. Devis proposé d’environ 1100.00 € TTC.   
Achat ou pas ?????? 

- Manica Taing, prof de YOGA, fait des formations pour obtenir son diplôme. Quand elle aura sa 
formation, elle se mettra en auto entrepreneur. Une partie de la formation est prise en charge par 
la MJC. Un virement de 2 x 65 € soit 130 €, a été fait. 

- Adhésions et cotisations. Encore quelques sections (couture, taekwondo, tarot, théâtre Colaverdey 
et le tennis de table) n’ont pas fourni le fichier Excel des adhérents à Marie Jeanne ainsi que les 
règlements, bien que la date limite pour payer les cotisations et/ou adhésions est au 1er novembre 
comme le stipule le règlement intérieur. 

 
 
Investissements et travaux : 
 

- Travaux réalisés dans les coulisses suite à un gros orage : plafond et laine de verre changés. 
- La fabrication du placard dans la coulisse prend du retard par manque de matériaux momentané. 
- Devis pour l’auto laveuse de 1 800.00 € HT passera à 2 000.00 € HT en janvier. De plus, le bac d’eau 

ne fait qu’un litre et il faudra le changer trop souvent.  Karcher (chez CSA) propose un devis moins 
cher entre 1300.00 € HT et 1600.00 € HT et doit venir faire une démonstration. 

- La caisse électronique tactile de 1800,00 € TTC proposée en 2020 par JDC de Dijon ne correspond 
pas à notre attente et budget (maintenance de 15€/mois obligatoire après 2 ans de possession) 
Une rencontre a été faite auprès de Solucum de Ste Savine. La société propose une machine pour 
2 268 € TTC, sans maintenance obligatoire mais optionnel de 30€/mois. L’achat sera réalisé dans les 
meilleurs délais. 

 
Fonctionnement : 
 

- Conseil d’Administration : le lundi 24 janvier 2022 à 20h00  
- AG Extraordinaire : samedi 25 juin à 10h00  

 

 
 
 
 
La secrétaire adjointe  le Président  
 
Pascale Baty Christian Laby  
  
 
 
 
 
 
 
 




